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Ed eravamo all’inizio di Novembre 2016 ! Da allora nulla è cambiato , sono trascorsi   

otto mesi , il “pallone”  è a terra e la struttura in totale abbandono  

La Comunità rivendica l’attenzione che merita e che viene negata da 

un’Amministrazione che non può esimersi dal dare una  soluzione immediata al grave 

problema. 

                                                   

Anna D’Andrea 

Consigliera dei Progressisti Democratici per Avigliano  

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Per chi volesse ricostruire la vicenda della struttura pressostatica al servizio del 

campo sportivo di Sant’Angelo non collaudata, non funzionante, si segnalano i fatti 

ed i provvedimenti salienti: 

 

-D.G. N. 33 DEL 27.04.2012 APPROVATO PROGETTO DEFINITIVO ; 

-25.03.2015 PROT. 37902/15AA acquisita al protocollo Comune  il 03.03.2015 n, 

2445/2015-10.06.2015 provvedimento di concessione del contributo regionale ; 

-07.05.2015  DetSet. 00075/2015  approvazione progetto definitivo; 

- prot  0013257/2015 del 28.10.2015  Comunicazione Regione per confermare pieno 

utilizzo delle risorse stanziate e rammentare che i lavori devono essere conclusi 

entro 18 mesi ( 07.06.2017); 

-09.11.2015  DetSet. 00215/2015  Determina a contrattare; 

-02.12.2015 prot. 03.12.2015  notifica Comune  espletamento gara e aggiudicazione 

definitiva; 

-07.12.2015  previsione inizio lavori (180 giorni dal 10.06.2015); 

-07.12.2015 DetSet  00255/2015 Impegno di Spesa; 

- 20.04.2016  prot 0005229/2016 comunicazione da parte del Comune per 

sospensione attività agonistiche; 

-23.08.2016  revoca sospensioni attività agonistiche ; 

- Da agosto 2016 consumi eccessivi enel con  contatti telefonici ufficio tecnico e 

lettere inviate al Comune dal 13.09.2016  - verificato allaccio abusivo energia 

comunicato Comune con successive lettere fino al 04.11.2016,  in presenza di 

personale qualificato , disinstallazione della struttura pressostatica; 

-12.11.2016  Denuncia da parte di rappresentante Giosab per manomissione 

struttura pressostatica; 

-23.11.2016  Denuncia per allaccio illegale della corrente elettrica da parte di 

rappresentante dell’Us. Sant’Angelo 

 


